

Burriana reflexiona hoy sobre los robots sexuales - Mediterráneo - 20/11/2019

EN EL INSTITUTO JAUME I

Burriana reflexiona hoy sobre los robots sexuales

► El taller anima a los jóvenes a debatir sobre esta tecnología

|| R. D.
|| BURRIANA

La Fundación Isonomía de la UJI, con la colaboración del Ayuntamiento de Burriana, programa hoy una charla para escolares centrada en la figura de los robots sexuales. El taller, dirigido al alumnado de bachillerato y ciclos superiores del instituto Jaume I, forma parte de los actos que impulsa el consistorio para conmemorar el 25-N, Día Contra la Violencia de Género.

La tertulia abordará los paradigmas sexistas y de misoginia contra las mujeres que lleva aparejada la robótica sexual, un fenómeno que ha tomado un rumbo sin precedentes y que ya ha supuesto la apertura de mercados de estas muñecas con inteligencia artificial y su incorporación a los burdeles. Este hecho, según critican desde la funda-

ción, «nace y promueve una cultura basada en comportamientos de género en el plano sexual, vinculados muchos de ellos a la cultura de la violación». Por todo ello, el colectivo anima hoy a reflexionar y debatir a los jóvenes sobre los nuevos desafíos y retos que conllevan estas prácticas tecnológicas en la sociedad del siglo XXI y en particular, analizar qué pedagogía de género está promoviendo la robótica sexual.

ACTITUDES MISÓGINAS // El coloquio pretende abordar el estudio de la cultura de la violación, así como el estudio de la misoginia contra las mujeres, articuladas desde la tecnología para, con ello, realizar una acción de sensibilización y prevención de las violencias de género, en particular, en la vertiente sexual.

A través de una exposición dinámica con la utilización de imágenes y análisis de películas, la doctora en Estudios Interdisciplinares de Género y máster en Educación, Lydia Delicado, examinará lo que entraña el incipiente fenómeno de la robótica sexual. ≡